www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 3 DE JUNIO DE 2015 | Año XL | Número 13.848 | EDICIÓN AMÉRICA

La dimisión de Blatter abre la vía a la regeneración del fútbol mundial

El hasta ahora presidente de la FIFA reconoce que su mandato carecía de apoyos. Un congreso extraordinario del organismo elegirá a su sucesor

LUIS DONCEL, Berlín Ante una presión insostenible por los casos de corrupción denunciados por la fiscalía norteamericana, Joseph Blatter anunció ayer que deja la presidencia de la FIFA, tan solo cuatro días después de haber sido reelegido con el apoyo de casi dos tercios de las federaciones que integran el organismo que rige el fútbol mundial, entre ellos el presidente de la española, Ángel María Villar. La votación del pasado viernes le permitía seguir cuatro años más a su frente. El congreso extraordinario convocado para elegir a un nuevo presidente abre ahora la vía para abordar una profunda renovación de

"Pese a que los miembros de la FIFA me reeligieron, no parece que este mandato tenga el apovo de todos en el mundo del fútbol", argumentó Blatter en una conferencia de prensa celebrada en la sede de la FIFA en Zúrich. La misma semana en

que se votó su reelección, la policía suiza detuvo por corrupción a siete altos cargos de la federación internacional, entre ellos a dos vicepresidentes. Lo que el propio Blatter definió el viernes como "casos aislados" eran, según el Departamento de Justicia estadounidense, prácticas "desenfrenadas, sistémicas y arraigadas". El diario The New York Times aseguraba ayer, citando fuentes oficiales, que el dirigente está siendo investigado por corrupción.

Las peticiones de dimisión habían llegado desde diversos sectores, desde el presidente de la UEFA, Michel Platini, al primer ministro británico, David Cameron. Blatter era presidente de la FIFA desde 1998. A su favor ha tenido en todo momento al presidente ruso, Vladímir Putin, quien tras la investigación del escándalo ha querido ver una conspiración liderada por Washington para despojar a Rusia del Mundial de 2018. Páginas 27 y 28

EDITORIAL

Hay que refundar la FIFA

PÁGINA 12

ANÁLISIS

Sin Blatter no es suficiente José Sámano



Joseph Blatter abandona el estrado tras anunciar su dimisión, ayer en la sede de la FIFA en Zúrich./VALERIANO DI DOMENICO (AFP)

El equipo de la Gran Manzana juega en Cuba

El Cosmos de Pelé y Raúl disputa un partido cargado de simbolismo en La Habana

PABLO DE LLANO, La Habana El fútbol es el deporte de moda entre los jóvenes cubanos y ayer vivieron su día de gloria. El Cosmos de Nueva York, el último equipo de Pelé y ahora el del exmadridista Raúl, se enfrentó a la selección cubana en La Habana en un partido cargado de simbolismo y de los nuevos vientos que soplan desde que el pasado diciembre los presidentes Barack Obama v Raúl Castro iniciasen el deshielo en las relaciones entre los dos países. Hacía 16 años que un equipo profesional de EE UU no pisaba la isla —Los Orioles de Baltimore, de béisbol- y 37 desde que lo hiciera uno de fútbol, el Chicago Sting.



901 020 901 www.ingdirect.es Y en tu oficina

ING M DIRECT People in Progress

NG DIRECT es la marca de banca minorata de NG BANK, NX Sacanal en España, con domicilio social en c/Severo Ochoann/s2, 28232 Las Riccas (Madrid)

Santos pide un cambio en la lucha global contra las drogas

El presidente de Colombia aboga por prevenir el consumo

JAVIER LAFUENTE, Bogotá El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, defendió aver una nueva estrategia global contra las drogas que "produzca mejores resultados de los que se han alcanzado" hasta ahora. Santos recordó en la inauguración de la Conferencia Internacional de Control de Drogas, en Cartagena de Indias, que hace más de 50 años que "el mundo inició una guerra que no se ha ganado todavía", y abogó por poner el énfasis en la prevención del consumo y en la atención sanitaria a los consumidores.

México flexibiliza las normas para las petroleras extranjeras

SONIA CORONA, México El Gobierno mexicano ha flexibilizado de nuevo los términos fiscales, legales y burocráticos en las normas de los contratos para la explotación del crudo a petición de las compañías petroleras extranjeras y ante la posibilidad de descubrir nuevos yacimientos. Hasta ahora, 38 empresas optan a alguno de los 14 bloques de exploración en las aguas del Golfo. PÁGINA 36

ADEMÁS



Historia de América Latina, en fotos

Latin Fire. Otras fotografías de un continente es la muestra que vertebra el centenar de exposiciones del festival PhotoEspaña, con Latinoamérica como objetivo.

Alguien usó el ordenador de Nisman tras su muerte P8

El biógrafo de Abraham Lincoln habla de su vida P25